

Supplément gratuit de l'AUTO du 9 juin 1905, « La COUPE GORDON-BENNETT »

extrait

La garde du circuit.

Voici le détail de l'organisation du service d'ordre organisé par les soins du général GIRARDEL.

Cinq régiments d'infanterie et trois régiments d'artillerie, formant un ensemble d'environ 7.000 hommes de troupes, et un millier de gendarmes à pied et à cheval, assurent le service d'ordre sur le Circuit d'Auvergne. Voici les emplacements qui ont été assignés par le général GIRARDEL.

Le 121^e d'infanterie, y compris le bataillon caserné à Montluçon, occupe la route de la Baraque au col de la Moréno.

Le 16^e d'artillerie, du col de la Moréno aux environs de Rochefort.

Le 139^e d'infanterie, venu d'Aurillac à Laqueuille en chemin de fer, de Rochefort à Bourg-Lastic.

Le 92^e d'infanterie, actuellement au camp de Bourg-Lastic : de Bourg-Lastic à Pontaumur.

Le 105^e d'infanterie, venant de Riom : de Pontaumur à Pongibaud.

Le 6^e d'artillerie, venu de Grenoble, qui exécute actuellement ses tirs de guerre au camp de la fontaine du berger : de Pongibaud au Cratère.

Le 36^e d'artillerie : du Cratère à Sayat.

Le 86^e d'infanterie, venu du Puy à Clermont en chemin de fer : de Sayat à la Baraque.

Les troupes seront rendues aux centres des secteurs de surveillance le 14 juin au soir : le 15 reconnaissance des secteurs et placement des postes, en somme répétition ; enfin, le 16, toutes les troupes sont en place depuis 2 heures du matin. On nous accordera qu'un pareil déploiement de forces militaires ne laisse pas que d'être imposant et ne contribue pas peu à assurer aux Eliminatoires un éclat d'une incomparable solennité.